

Glücksjahrgang 2013

Weingut Fleischmann in Gau-Algesheim erstmals mit dem Bundesehrenpreis ausgezeichnet

(LS) In dieser Umgebung muss einfach die Weinbereitung gelingen: Das Weingut Fleischmann liegt mitten im romantischen alten Ortskern von Gau-Algesheim, einer Weinbaugemeinde zwischen Mainz und Bingen mit langer Tradition. Die Besinnung

auf das Bewährte, kombiniert mit neuester Kellertechnik, Leidenschaft für das eigene Produkt und dem Streben nach Qualität im Einklang mit der Natur haben dem rheinhessischen Betrieb einen weiteren Erfolgshöhepunkt beschert.

Erstmals durfte Familie Fleischmann den Bundesehrenpreis der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft entgegennehmen, zudem wurde das Weingut für die „Beste Kollektion Weißwein fruchtig“ von der DLG aus-

bei dem hoch angesehenen Wettbewerb AWC Vienna zwei von drei möglichen Sternen. Insofern war 2013 ein echter Glücks-Weinjahrgang für das Gau-Algesheimer Weingut.

Bei alledem ist für hervorragenden Nachwuchs bereits

Rotweinreben bestockt sind, werden also einmal in gute Hände übergehen.

Das Weingut Fleischmann vermarktet 95 Prozent seiner Erzeugnisse direkt ab Hof an Privatkunden. Von Montag bis Samstag besteht Gelegenheit, alle Weine des Sortiments vor Ort zu probieren – im Sommer in regelrecht mediterraner Atmosphäre. Dabei stellt jeder Weinliebhaber schnell fest, dass das Weingut Fleischmann ein außergewöhnlich gutes Preis-Genuss-Verhältnis anbietet.

Kurzum: Hier verbinden sich Können, Herz und Verstand mit Qualität und Fairness. Ein guter Grund zum Besuch in Gau-Algesheim.



Ein glückliches Trio: Stephanie und Quirin Fleischmann mit Sohn Fabian auf der heimischen Terrasse. Foto: WF/Fotostudio9

gezeichnet. Hinzu kam der Große Staatsehrenpreis des Landes Rheinland-Pfalz, der vergeben wird, wenn ein Weinbaubetrieb innerhalb von zehn Jahren fünf Mal den Staatsehrenpreis erhalten hat. Auf internationaler Ebene erreichten Fleischmanns

gesorgt: Quirin und Stephanie Fleischmanns Sohn Fabian studiert zurzeit Oenologie und Weinbau an der berühmten Lehr- und Forschungsanstalt Geisenheim und hat bereits drei eigene Weine kreiert. Die 17 Hektar Anbaufläche, von denen 5 Hektar mit

Weingut Fleischmann

Kloppgasse 8
55435 Gau-Algesheim
Tel. 0 67 25 / 32 76
Fax 0 67 25 / 302 97 90
info@fleischmann-weine.de
www.fleischmann-weine.de